



ACTA ASAMBLEA DE ALUMNOS

Tipo : Extraordinaria | Fecha: 16 Febrero 2023

PARTICIPANTES

Asistentes

Juan Luis Gómez Gómez
María Mercader Sánchez
Jiahui Lin
Antonio David Martínez Sánchez
Germán Periago García
María Soto Alcázar
Pedro José Gabaldón Penalva
Juan José Castillo Otón

Alberto López Martínez
Juan José Blázquez Gabarrón
Miguel Ángel Cuellar Barba
Santiago León Baños

Excusan Asistencia

Ana Peñalver Sánchez
Celia Rodríguez del Amor
Luis Martínez García
Gonzalo Nicolás López



Reunida la Asamblea de Alumnos el 16 de febrero a las 14:00 en primera convocatoria y a las 14:15 en segunda, comienza la sesión a las 14:16h con el siguiente orden del día:

Índice

1. Aprobación, si procede, de los representantes en la sectorial RITSI para la LVIII AGO. 3
2. Aprobación, si procede, de los asistentes a las XI JJFF del CEUM. 3



A las 14:16h el subdelegado de facultad Juan Luis Gómez da comienzo la sesión.

1. Aprobación, si procede, de los representantes en la sectorial RITSI para la LVIII AGO.

A día de hoy solo se han presentado como candidatos dos personas, Juan Luis y Juanjo. Vamos a realizar una votación anónima con una urna de la siguiente manera: en las papeletas que tenéis, debéis poner uno de los dos nombres, cualquier otra cosa se tomará como voto nulo.

Habiéndose emitido 11 votos y Juanjo obteniendo 7 de ellos, Juanjo gana la votación y asistirá a dicha reunión junto a la delegada de facultad, Ana Peñalver. Juan Luis quedará de suplente.

2. Aprobación, si procede, de los asistentes a las XI JJFF del CEUM.

En el correo recibimos dos candidaturas: Juan Luis y Alberto. Pero aun quedarían dos plazas libres.

Estas JJFF se realizarán del 17 al 19 de marzo, este año se harán en los Alcázares. Básicamente, estas jornadas tienen como objetivo formar a los nuevos representantes, tanto a los nuevos como para aquellos que ya tienen cierta experiencia puedan entrar en contacto con otros representantes de otras facultades.

Como en el RITSI tenemos dos líneas, la línea 1 esta mas orientada a quien nunca haya estado en las JJFF y las segundo a aquellos que ya tienen experiencia. Actualmente tenemos dos plazas para cada línea.

Si alguien esta interesado en ir, las dos candidaturas son para la línea dos por lo que cualquiera puede optar por la línea uno sin problema.

Si no se presenta nadie mas, la linea dos queda cubierta y nos quedaríamos con dos plazas libres para la línea uno a la espera de que alguien se anime. Se abre el plazo.

¿Hay alguien en contra de que la Comisión Permanente apruebe la asistencia de las personas que opten a la línea uno? ¿Hay alguien en contra de que vayan como representantes Juan Luis Gómez y Alberto a la línea dos?

Se aprueban ambas por asentimiento.

Tras esto finaliza la sesión a las 15:14h.

Como apunte final creo que es importante destacar que en cualquier caso si alguien tras leer este documento quiere contribuir de alguna forma puede ponerse en contacto con la delegación o cualquiera de sus miembros para pedir mas información o cualquier consulta que desee hacer.

Secretaria de la Delegación de Estudiantes
Celia Rodríguez del Amor

En Murcia, a 17 de octubre de 2023.